
                                                                                         
                                                                       Al Sindaco del Comune di Portogruaro 
 
                                                                        Agli Assessori del Comune di Portogruaro    
 
                                                                        Ai Consiglieri Comunali del Comune di Portogruaro                        
  
 
 
Oggetto: Viabilità. 
 
 
Sono trascorsi diversi anni dalla chiusura al traffico di Borgo San Giovanni e gli abitanti                 
di Via Spalti stanno ancora subendo le conseguenze negative di tutto il traffico passivo         
del Centro Storico. 
 
E sono trascorsi pure diversi anni da quando maggioranza e minoranza del Consiglio comunale 
avevano espressamente condiviso una comune posizione: “trovare una soluzione affinché la via più 
stretta di Portogruaro non continuasse a subire gli effetti negativi del deflusso del traffico”. 
 
Oggi, finalmente, si legge nella stampa locale, che con il mese di novembre c.a., la tanto desiderata 
apertura di Borgo San Giovanni sarà cosa certa. 
 
Quando ero in Consiglio comunale nei banchi della minoranza, io e i miei colleghi eravamo tutti 
concordi sul fatto che la Via Spalti non dovesse avere alcun traffico passivo se non quello dei loro 
residenti. 

Ma  il  guaio  è    che  sembra  (spero  che  l’indiscrezione non  sia  vera)    che  la  predetta  via non 
verrà utilizzata  solo dai residenti e da quei cittadini  che vanno alle Poste,  ma ‐  cambiando il 
senso di marcia – anche dai mezzi pesanti provenienti da Via Valle  che,  attraverso Via Spalti, 
potranno accedere a Corso Martiri. 

Se non bastasse,  i  residenti di Via  Spalti  sembra  che  saranno  costretti  ad attraversare  tutta 
Portogruaro per accedere alla propria abitazione,  mentre ‐ con la vecchia viabilità ‐ si entrava 
in Borgo San Giovanni e si girava subito per Via Spalti.  
 
C’è da chiedersi  perché non si voglia attuare in toto la vecchia viabilità, che faceva accedere  tutti i 
mezzi pesanti per il passaggio sotto Borgo San Giovanni , che funzionava benissimo, limitando 
l’inquinamento della stretta via Spalti,  
 
Perché creare inutilmente  malessere e ridurre la vivibilità dei residenti di Via Silvio Pellico     
e Via Spalti? 
 
Cari colleghi consiglieri dell’ex minoranza, per onestà politica ed  intellettuale, vi chiedo di 
sostenere con forza e convinzione la richiesta dei cittadini di lasciare l’attuale senso di marcia in via 
Spalti, che,  unito alla vecchia viabilità,  ha sempre funzionato per il meglio !!!!!! 
 
 
                                                                                                                    Pietro Rambuschi 
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